
                                                              Santa Cristina do Couto, 16 / 04 / 2008 

 

 

ASSEMBLEIA -GERAL 

 

Presentes: Manuel Moreira, Sebastião Pereira, António Coelho, Nuno Vasconcelos, 

António Gomes, João Baptista, Ângela Vasconcelos, Marcos Couto, Domingos Festa, 

Conceição Freitas, Maria Amélia, Maria Alice Magalhães, Avelino Ferreira, José 

Manuel Varela e Manuel Ferreira. ----------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Aprovação do relatório de contas do ano de 2007; ----------------------------- 

2. Feira da solidariedade; ------------------------------------------------------------- 

3. Outros assuntos; --------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente ao primeiro ponto e antes da votação o presidente António Gomes usou 

da palavra para explicar o relatório de contas, terminando com a informação de que o 

saldo de tesouraria é positivo. O relatório de contas foi aprovado por unanimidade. -----

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Passando ao ponto segundo, o Presidente explicou a iniciativa denominada “feira da 

solidariedade”. A iniciativa passa pela realização de uma feira de usados em que a 

receita reverterá em favor do Centro Social e Paroquial de Santa Cristina do Couto (Lar 

e Centro de dia). Os restantes membros da associação foram instados a participar 

activamente nesta iniciativa. Foi levantada a questão da necessidade de uma licença que 

irá ser investigada pela direcção. ----------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Em relação ao terceiro ponto, foi mencionado o “Contacto”. A direcção mencionou a 

falta de apoio para a elaboração do boletim. Foi também informado do estado das 

relações entre a associação e o executivo da Junta de Freguesia. Foi anunciado no 

âmbito do Clube dos Caminhantes a realização de um piquenique no início do Verão. 

Foi também focado o caso do estacionamento do “Cristininha” que aparentemente 

parece estar em fase de resolução. ----------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente da assembleia-geral: 

 

____________________________ 

 

João Marcos Baptista 

 

 

O secretário da assembleia-geral: 

 

____________________________ 

 

Manuel Ferreira 

 


